

PENGARUH PENYAJIAN LAPORAN KEUANGAN, AKSESIBILITAS INFORMASI DESA, DAN PARTISIPASI MASYARAKAT, TERHADAP AKUNTABILITAS PENGELOLAAN KEUANGAN

Oleh :

Saidatul Corisah

17041014

ABSTRAK

Berdasarkan Undang-Undang No.6 Tahun 2014 mengenai desa, memberikan tuntutan bagi desa untuk mengurus tata pemerintahan desa secara mandiri. Adanya tuntutan tersebut diharapkan pemerintah desa dalam mempertanggungjawabkan keuangan desa secara akuntabilitas kepada masyarakat. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penyajian laporan keuangan, aksesibilitas informasi desa, dan partisipasi masyarakat secara persial dan simultan terhadap akuntabilitas pengelolaan keuangan desa di Desa Pucangarum, Kecamatan Baureno, Kabupaten Bojonegoro.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif, dengan jumlah sampel sebanyak 70 responden yang terdiri dariketua RT/RW, BPD, Kepala Dusun, Tokoh Agama, HIPPA (Himpunan Petani Pemakai Air). Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan Non Probability Sampling dan data penelitian ini di kumpulkan dengan analisis regresi linier berganda menggunakan SPSS Versi 25.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Penyajian Laporan keuangan berpengaruh signifikan terhadap akuntabilitas pengelolaan keuangan. dibuktikan dengan hasil uji t hitung di peroleh 2,763 lebih besar dari nilai t tabel yaitu 1,996 atau nilai signifikansi sebesar 0,007 atau lebih kecil dari 0,05. Aksesibilitas informasi desa berpengaruh signifikan terhadap akuntabilitas pengelolaan keuangan. dibuktikan dengan hasil uji t hitung di peroleh 3,564 lebih besar dari nilai t tabel yaitu 1,996 atau nilai signifikansi sebesar 0,001 atau lebih kecil dari 0,05. Partisipasi Masyarakat berpengaruh signifikan terhadap akuntabilitas pengelolaan keuangan. Hal ini dibuktikan dengan nilai t hitung di peroleh 2,247 lebih besar dari nilai t tabel yaitu 1.996 atau nilai signifikansi sebesar 0,028 atau lebih kecil dari 0,05. Dan Penyajian Laporan Keuangan, Aksesibilitas Informasi Desa dan Partisipasi Masyarakat secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap Akuntabilitas pengelolaan Keuangan, dibuktikan dengan f hitung 14.176 dengan nilai signifikansi 0,000 yang berarti nilai signifikansi jauh lebih kecil dari 0,05. Berdasarkan hasil penelitian dapat di simpulkan bahwa semakin baik penyajian laporan keuangan, aksesibilitas informasi desa, dan partisipasi masyarakat, Maka Akuntabilitas pengelolaan keuangan di Desa Pucangarum, Kecamatan Baureno, Kabupaten Bojonegoro juga akan semakin baik.

Kata Kunci : Penyajian Laporan Keuangan, Aksesibilitas Informasi Desa, Partisipasi Masyarakat, Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan.